













Stabilitas emosi, merupakan pemimpin tidak boleh berprasangka jelek terhadap bawahannya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemimpin Bank Syariah Bukopin Kantor Cabang Sidoarjo selalu berprasangka baik dan selalu ramah terhadap karyawannya.

*Human relationship* yaitu pemimpin mempunyai pengetahuan tentang hubungan manusia, dimana pemimpin mempunyai hubungan yang baik terhadap bawahannya. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa antara pemimpin dan karyawan mempunyai hubungan yang baik sehingga dapat meningkatkan kinerja karyawan.

*Personal motivation* merupakan keinginan untuk menjadi pemimpin harus besar, dapat memotivasi diri sendiri. Pada hasil penelitian ini pemimpin menunjukkan bahwa dia bisa memotivasi dirinya sendiri dan juga karyawannya agar tetap bersemangat dalam bekerja dan dapat terus meningkatkan kualitas pekerjaannya. Selain itu juga senang apabila mendapat kritikan, saran dan pendapat dari bawahannya.

*Communication skill* menuntut pemimpin mempunyai kecakapan untuk berkomunikasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemimpin Bank Syariah Bukopin Kantor Cabang Sidoarjo mempunyai kecakapan mengembangkan karyawan dalam bekerja.

*Teaching skill* yaitu mempunyai kecakapan untuk mengajarkan, menjelaskan dan mengembangkan bawahannya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa apabila karyawan mengalami kesulitan dalam

bekerja, pemimpin mampu membantu karyawannya sehingga dapat mengerti dan paham serta dapat melanjutkan tugas yang telah di berikan.

*Social skil* merupakan keahlian seorang pemimpin dibidang sosial, sudah terjamin kepercayaan dan kesetiaan bawahannya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemimpin secara bebas berbaur dan menyatu dengan karyawan tanpa ada jarak serta dapat dipercaya dan peduli terhadap karyawannya.

*Technical competent* adalah kecakapan menganalisis, merencanakan, mengorganisasi, mendelegasikan wewenang, mengambil keputusan dan mampu menyusun konsep. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemimpin mampu mengambil keputusan dengan bijak dan tepat target saat menemui masalah.

Penelitian ini relevan dengan penelitian tentang gaya kepemimpinan yang telah diuji dengan kinerja karyawan oleh Helmer dan Surver, Taylor dan Yuki mengatakan bahwa teori *part goal* tentang gaya kepemimpinan telah dikembangkan untuk menjelaskan bagaimana perilaku seorang pemimpin mempengaruhi kepuasan dan kinerja karyawan.

Hasil penelitian ini juga didukung dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Bryan Johanes Tampi yang berjudul “Pengaruh Gaya Kepemimpinan dan Motivasi terhadap Kinerja Karyawan PT. Bank Negara Indonesia, Tbk (Regional Sales Manado)”. Dalam penelitian



Bryan dinyatakan bahwa gaya kepemimpinan berpengaruh terhadap kinerja karyawan.

**C. Pengaruh budaya organisasi dan gaya kepemimpinan terhadap kinerja karyawan di Bank Syariah Bukopin Kantor Cabang Sidoarjo secara simultan**

Berdasarkan koefisien regresi  $F_{hitung} > F_{tabel}$  yaitu  $38,870 > 3,20$  dan nilai Sig.  $< 0,05$  yaitu  $0,000 < 0,05$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Model regresi linier berganda yang dihasilkan menunjukkan bahwa variabel budaya organisasi ( $X_1$ ) dan gaya kepemimpinan ( $X_2$ ) memiliki nilai koefisien yang positif. Hal ini menunjukkan jika variabel independen yaitu budaya organisasi dan gaya kepemimpinan mengalami peningkatan, maka kinerja karyawan di Bank Syariah Bukopin Kantor Cabang Sidoarjo juga akan meningkat.

Berdasarkan uraian tersebut dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh positif secara bersama-sama dari budaya organisasi ( $X_1$ ) dan gaya kepemimpinan ( $X_2$ ) terhadap kinerja karyawan di Bank Syariah Bukopin Kantor Cabang Sidoarjo ( $Y$ ), sehingga hipotesis ketiga teruji kebenarannya.

Hasil ini sejalan dengan penelitian terdahulu yang dilakukan oleh Hendriawan yang berjudul “Pengaruh budaya organisasi dan gaya kepemimpinan terhadap kinerja karyawan pada PT Dwimitra Multiguna Sejahtera di Kabupaten Konawe Utara Provinsi Sulawesi Tenggara”.

